

# *Le président du Venezuela renouvelle l'engagement envers la défense de la paix face aux menaces impériales*

---



Caracas, 16 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé son engagement envers la lutte et la défense de la Patrie, face aux menaces constantes des États-Unis et de leurs alliés dans la région.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé que tout ce qui a été fait sur le plan social, éducatif,culturel, économique et militaire est pour l'amour envers le peuple et la paix.

Le message a été accompagné d'un matériel audiovisuel qui met l'accent sur les objectifs du Conseil de Défense de la Nation, activé mardi dernier face à l'offensive de Washington.

Auparavant, dans un autre tweett, le président vénézuélien a assuré que le pays est un exemple pour le monde et qu'il a approfondi le chemin démocratique et pacifiste avec des politiques inclusives pour promouvoir la participation active du peuple à l'exercice du pouvoir durant 20 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202216-le-president-du-venezuela-renouvellement-envers-la-defense-de-la-paix-face-aux-menaces-imperiales>



**Radio Habana Cuba**